

intéressé de savoir que des Canadiens d'origine polonaise présenteront des exposés à ce Comité dans la matinée du mardi 25 juin, à 10 h. 30 du matin, dans la salle 368 de l'Edifice du Parlement, à Ottawa.

Ont accepté l'invitation d'adresser la parole au Comité: M. J. S. W. Grocholski, président du Congrès canadien des Polonais; M. Peter Taraska, de Winnipeg, représentant les Polonais associés du Canada, et M. Dutkiewicz, secrétaire général du Comité démocratique de l'aide à la Pologne. L'honorable Victor Podoski, d'Ottawa, parlera également au nom de plusieurs sociétés qui s'intéressent aux anciens combattants polonais en Angleterre ou ailleurs.

Le Comité serait honoré de votre présence si la question vous intéresse suffisamment. On m'a autorisé à vous inviter, et malgré que ce soit un sujet d'intérêt domestique, je suis certain que le Comité vous entendra volontiers si vous êtes disposé à lui adresser la parole.

J'ai l'honneur d'être, monsieur,

Votre respectueux,

A. W. ROEBUCK.

J'espère que cette lettre a été livrée, mais je n'ai pas encore reçu d'accusé de réception. La lettre ci-dessus fait voir d'une façon très claire que nous n'avions pas l'intention d'ignorer le Gouvernement de la Pologne.

Le Comité s'ajourne pour se réunir de nouveau à 10 h. 30 demain matin.